

Pregunta nº 3

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 12 de enero, con motivo del 2º centenario de la creación de la Policía Municipal de Valladolid, tuvo lugar la inauguración conmemorativa del Parque de la Policía Municipal.

Entre los asistentes al acto fue notable la ausencia del concejal delegado de Salud Pública y Seguridad Ciudadana, quien, según noticias de prensa, había optado por acudir a la manifestación convocada por algunos de los sindicatos de la Policía Municipal.

Es por ello que el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe, formula, para que sean contestadas por el alcalde en la sesión ordinaria del Pleno del Ayuntamiento las siguientes

PREGUNTAS

1. Cuándo el Sr. Cuadrado dice que estaba “con los míos”, ¿a qué se refería exactamente?
2. ¿Respalda el Sr. Cuadrado las reivindicaciones sindicales de los manifestantes?
3. ¿Respalda el Sr. Cuadrado la decisión tomada por el grupo municipal Popular de no atender dichas reivindicaciones sindicales?
4. ¿Por qué el Sr. Cuadrado votó a favor del presupuesto municipal 2026 que no atiende las reivindicaciones de “los suyos”?
5. ¿Se compromete el concejal a solicitar una modificación presupuestaria que las atienda?

Valladolid, a 23 de enero 2026



Alberto Palomino Echegoyen
Concejal del Grupo Municipal Socialista-PSOE